



マラソン月間の取組みについて

11月6日(月)から12月5日(火)までの1ヶ月間、前期生が長休時にマラソンの取組みを行っています。寒さに負けず、友達と一緒に元気よく、体カアップを目指しています。12月7日(木)に淀川河川敷公園で行われるマラソン大会に向けて、子どもたちへの励ましの言葉がけをよろしくお願いします。



1年生 人権教室『プライベートゾーン』について

11月24日(金)の2時間目に、1年生で人権教室を開催しました。講師として、人権擁護委員さんを含め6名の方々にお越しいただきました。<自分の体の大切なところは、人に見せたり触らせたりしない>こと、<プライベートゾーンのことで困ったり悩んだりした時には、大人の人に相談する>ことなどを勉強しました。



6年生 ランチルーム体験

11月24日(金)の給食時間に、6年生がランチルームで給食を食べる体験会を行いました。後期生になり、給食を希望する場合には、このランチルームを使用します。後期生が使用しているランチルームで給食を食べる体験をした6年生からは、「少しお兄さんお姉さんになった気分やな。」などの会話が聞こえてきました。

